



Éditorial

Michel Mayrand,
Président
presidence@sppmem.ca



« De la lumière dans votre univers scolaire »

La FPPE a choisi David Goudreault cette année en tant que porte-parole de la semaine des professionnelles et professionnels de l'éducation. Ce choix s'avère des plus judicieux!

On le connaît bien pour ses apparitions à des émissions télévisées, sur plusieurs scènes, à des événements très médiatisés comme lors de la Fête nationale, en 2020.

Grand amoureux de la langue française, il la manie à sa façon bien à lui, il lui donne une couleur, un rythme, une musicalité uniques.

Il est le premier Québécois à avoir remporté la Coupe du monde de poésie, en juin 2011 à Paris. Il a d'ailleurs reçu plusieurs prix et distinctions au fil des ans.

Le Robert illustré 2024 le présente comme un « *poète, écrivain, fervent défenseur de la langue française.* »

Son message en est un d'espoir, de foi en l'être humain, d'entraide sociale, de mieux-vivre ensemble. C'est un être inspirant, que dis-je : transcendant.

Constatez par vous-même :

En français : https://youtu.be/6_C7AEv6XZI

- Infolettre FPPE - [Semaine des pros - Novembre 2024](#)

Comme il le dit dans son poème, il est travailleur social de formation.

Plusieurs copies de l'affiche sont disponibles au SPPMEM, tant en français qu'en anglais. [Contactez-nous](#) si vous voulez en obtenir une, nous ferons notre possible pour trouver une façon rapide de vous les acheminer.

Au nom de toute l'équipe du SPPMEM, membres du Bureau exécutif et employées, je désire souhaiter **à toutes et à tous les membres du SPPMEM une très bonne semaine des professionnelles et professionnels de l'éducation 2024!**

Téléchargez le matériel de la [Semaine des pros de l'éducation 2024](#)



Éditorial

Michel Mayrand,
Président
presidence@sppmem.ca



« Shining a Light on our Educational Universe »

This year, the FPPE has chosen David Goudreault as spokesperson for Education Professionals Week. It's a wise choice!

He's well known for his appearances on TV shows, on stage and at high-profile events such as the Fête nationale in 2020.

A great lover of the French language, he crafts it in his own distinctive way, giving it a unique color, rhythm and musicality.

He was the first Quebecer to win the Coupe du monde de poésie, in June 2011 in Paris. He has also received several awards and distinctions over the years.

The Robert illustré 2024 describes him as a "poet, writer, fervent defender of the French language."

His message is one of hope, of faith in human beings, of community building, of living together better. He's an inspiring, transcendent individual.

See for yourself:

With English subtitles : <https://youtu.be/GzcIuVQxOaw>

- FPPE News - [Professionals Week - November 2024](#)

As he says in his poem, he is a trained social worker.

Several copies of the Education Professionals Week poster are available from the SPPMEM, in both French and English. [Contact us](#) if you'd like one, and we'll do our best to find a quick way of getting it to you.

On behalf of the entire SPPMEM team, the executive and employees, **I would like to wish all SPPMEM members a very happy Education Professionals Week 2024!**

Download the material of [Education Professionals Week](#)

DE LA LUMIÈRE DANS VOTRE UNIVERS SCOLAIRE

SEMAINE DES PROFESSIONNELLES
ET PROFESSIONNELS DE L'ÉDUCATION

DU 18 AU 22
NOVEMBRE 2024



- Semaine Pros 2024 - [Affiche](#)
- Semaine Pros 2024 - [Bannière Web](#)
- Semaine Pros 2024 - [Fond d'écran](#)
- Semaine Pros 2024 - [Signature](#)
- Semaine Pros 2024 - [5 tuiles](#)

SHINING A LIGHT ON OUR EDUCATIONAL UNIVERSE

EDUCATION PROFESSIONALS WEEK

NOVEMBER
18 - 22, 2024



- Pro Week 2024 - [Poster](#)
- Pro Week 2024 - [Web banner](#)
- Pro Week 2024 - [Wallpaper](#)
- Pro Week 2024 - [Signature](#)
- Pro Week 2024 - [5 tiles](#)

Membres, vous ne recevez pas les nouvelles du SPPMEM?

Abonnez-vous à notre liste de distribution et rester à l'affût des nouvelles de votre syndicat! info@sppmem.ca
Suivez le SPPMEM sur le groupe officiel [Facebook](#), réservé aux membres du SPPMEM.



Syndicat des professionnelles et professionnels du milieu de l'éducation de Montréal CSQ

3205, boulevard Saint-Joseph Est, local 101, Montréal, Québec, H1Y 2B6 - info@sppmem.ca - www.sppmem.ca - 514-254-6993